センターにて事務調査 大阪市都市型産業振興



去る平成23年11月12日~13日、

ります。 可能性を含め、今後検討・提案して参 阪市都市型産業振興センターにおきま できるとの事から、本町のさまざまな 事務調査しました。本町産業にも活用 等に関わっている第三セクター法人を して、各種産業のマッチング(連携) また2日目は、同市の財団法人 大

図りました。

畿大崎町会の総会に出席し、

近畿地域

経済委員会は、大阪市で開催された近

に在住される本町出身者等との交流を

員が参加しました。 催され、当議会から2名の広報編集委 のジェーンバッハサボーにおきまして、 「議会だより」編集に係る研修会が開 平成23年10月24日~25日に東京都

かれました。 1日目は3名の講師による講演が開

- ・「伝わる・揺さぶる!文章を書く」
- 「広報誌における

レイアウト表現の基本_

づくりに努めて参ります。 しでも読みやすく親しみやすい広報誌 な改善点などの指導をいただきました。 自治体の議会広報誌を使用し、具体的 ・「広報誌における写真」 今回の研修で学んだ事を活かし、少 また2日目は、研修に参加している



等、多岐にわたり活発な意見が出され、 み分別収集の問題や議員定数の問題

主な質疑内容としては、

高齢者のご

福祉の充実や高齢者対策に関する意見

交換となりました。

でご連絡ください。

の団体がありましたら、議会事務局ま 換を積極的に行って参ります。ご希望 基本条例を基に、各種団体との意見交

議会では、本年1月に施行した議会

息見交換会

参加がありました。 副議長及び各常任委員会の正・副委員 換会を行いました。当議会からは、正 きまして、実年大学の方々との意見交 長が出席し、実年大学からは、 平成2年1月2日、本町公民館にお



活発な意見が出された交換会